



Nous recevons souvent des lettres de jeunes gens nous suggérant l'idée d'établir des pièces spéciales pour le montage de caterpillars (chenilles) pour modèles de tanks, tracteurs, etc. La photographie ci-dessus sert d'illustration aux réponses que nous avons déjà publiées à ce sujet sur cette page. On voit à quel point est réaliste le résultat obtenu au moyen de Poulies et de Bandes montées sur des Chaînes Galles sans fin. Les écrous faisant saillie sur la surface extérieure des Bandes, augmentent le frottement et permettent au véhicule muni de chenilles de ce type de rouler sur les inégalités du sol.